



Informationen des Gemeinderates vom 25. September 2024

Auflösung der Bildungskommission nach drei Amtsjahren

Mit Abschaffung der Schulpflege durch den Kanton Aargau wurde am 01. Januar 2022 die Bildungskommission ins Leben gerufen. Die Kommission fungierte als Organ, welches die Schulleitung sowie den Gemeinderat insbesondere im Bereich der Laufbahn- und Zuweisungsentscheide unterstützte.

Im vergangenen Jahr wurde die Schulleitung neu strukturiert, um die Organisation an die heutigen Anforderungen anzupassen. Diese Neuausrichtung ermöglichte eine Erweiterung der Kompetenzen sowie eine effizientere operative Tätigkeit. Infolgedessen wird die Unterstützung durch die Bildungskommission zukünftig nicht mehr benötigt.

Die Zusammenarbeit zwischen der Schule, der Ressortleitung und der Gemeindeverwaltung verlaufen seit Beginn der neuen Führungsstruktur reibungslos.

Aus diesen Gründen hat der Gemeinderat dem Antrag um Auflösung der Bildungskommission per Ende 2024 zugestimmt.

Den Mitgliedern Patrick Widmer und Erika Erdt-Pechlaner wird ihre professionelle und kollegiale Mitarbeit herzlichst verdankt.

Inspektion Regionales Betreibungsamt Heitersberg-Reusstal

Das Betreibungsinspektorat der Schuldbetreibungs- und Konkurskommission des Obergerichts hat über die im Jahr 2024 durchgeführte Inspektion des Regionalen Betreibungsamts in Niederrohrdorf einen Bericht erstellt.

Das Regionale Betreibungsamt Heitersberg-Reusstal ist zuständig für die Gemeinden Niederrohrdorf, Fislisbach, Stetten, Tägerig und Künten. Dem Bericht konnte entnommen werden, dass keine aufsichtsrechtlichen Mängel festgestellt wurden. Dem Regionalen Betreibungsamt wurde ein gutes Zeugnis ausgestellt.

Der Gemeinderat spricht den Mitarbeitenden des Regionalen Betreibungsamtes seinen besten Dank für ihre Arbeit aus.